
Wohnen  

 

«Wir sind 13 erwachsene Menschen mit hohem Bedarf an Unterstützung. 

Wir leben in zwei Wohngruppen.  

Fast jeden Tag gibt es verschiedene Möglichkeiten für interessante Beschäftigung. 

Im Alltag wird die Entwicklung von jedem gefördert. 

Wir gehen einkaufen, wir kochen, machen Spiele, hören Musik und gehen spazieren.  

Das ist gut für unsere Selbstständigkeit und die Verantwortung. 

Wir nehmen an der Vielfalt des Lebens aktiv oder passiv teil. 

Das hilft uns, Sicherheit und Vertrauen zu haben. 

Unsere Betreuungspersonen sind für uns da. 

Wir fühlen uns sicher und geborgen. 

Wir fühlen uns zu Hause.» 

 


